

El Eco de Navarra

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN PARA PAMPLONA: Un mes, 1'25 pesetas; trimestre, 3'50; semestre, 6'75; año, 12'50.

PRECIOS DE INSERCIÓN Anuncios en primera plana, 1 peseta línea; anuncios oficiales en segunda plana, 0'50; reclamos, 0'25; anuncios preferentes tercera plana, 0'15; anuncios en cuarta plana, 0'07 línea sencilla.

La no devolución del periódico por los suscriptores de fuera de la capital, indica que continua el abono.

DIARIO INDEPENDIENTE.— Dos ediciones NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Redacción, Administración e Imprenta, paseo de Valencia, 36, y calle de San Gregorio, número 25, bajos.

Contradicciones

Muy elocuentes nos parecieron las palabras que días pasados pronunció el Presidente del Consejo de Ministros Sr. Canalejas ante los periodistas al proclamar las excelencias de la nueva reforma que se prepara en la ley municipal.

mudos ante los éxitos que el hijo del señor Fernando obtuvo en Pamplona, Murcia, Salamanca y aún en el mismo Madrid, comentando lo sucedido. No parece sino que el torero de las espantadas, tiene pendiente con ellos alguna cuenta, a cuyo saldo se resiste.

Una carta

Lo de Villafranca

Sr. Director de El Eco de Navarra. Mi distinguido señor: En los números 10 514 y 0517 del ilustrado periódico que tan dignamente dirige V. he leído una gacetilla y una carta encaminada a mi padre a dejar a salvo la honradez por nada puesta en duda, del depositario actual de este Ayuntamiento don Alejandro Jorge Ventura, e inscrita la segunda por don Arcadio Muruzabal, hijo del depositario anterior don Teodoro (q e p d) destinado a defender la honrada ausencia de su señor padre, por nadie tampoco discutida.

Lamento que, cuestiones de entidad y de trascendencia se desfloran públicamente, vertiendo nombres y originando defensas que al no ser pedidas y tratarse de un asunto oficial, hasta la fecha no lanzado a la publicidad, de lugar a sospechas y recelos de los que soy el primero en protestar.

Información postal

De Erro LAS FIESTAS

Ayer termináronse las fiestas que actualmente celebra este pueblo en honor de la virgen del Rosario; no hubo el menor incidente desagradable y las gentes de todas clases y sexos se divertieron a gran escala según sus aficiones y deseos, si bien el tiempo frío y lluvioso restó animación a las diversiones públicas.

5-10-1911.

CORRESPONDENCIAS EXTRANJERAS

DESDE LONDRES

Eos conservadores y las dietas parlamentarias.—Deplorable situación de la agricultura británica.—La reunión obrera de Newcastle.—Regreso de los concejales de Londres de su viaje a Viena.—Simpatías hacia España.

Está siendo muy elogiada la conducta que vienen siguiendo los diputados conservadores, renunciando al cobro de las dietas que el Parlamento les asignó en pago a los servicios que prestan al país.

Ya han regresado, terminada su excursión, el alcalde y concejales del municipio de Londres que marcharon a Viena para que éste le hizo hace un par de años aproximadamente.

Preocupa muchísimo al gobierno la situación en que queda la agricultura y ganadería del país después de estos calurosos y tan intensos que ha devastado todo.

Que se enteren

Hace ya alguna temporada que la prensa republicana de provincias aprovechándose de las debilidades de que usa el gobierno con la misma, ha arreciado en sus ataques contra la Monarquía, y lejos de pararse en barras, la ha tramado con la persona del Monarca, sin que las autoridades hagan un acto de presencia por parte alguna.

Una de las cosas en que más hincapié han hecho es en que mientras sucedían asuntos graves en el orden interior de la nación y más graves aún en el orden internacional, nuestro augusto Monarca Alfonso XIII, en uso de un derecho perfectísimo, se hallaba cumpliendo compromisos familiares que todos debemos respetar.

5-10-1911.

El obrerismo no descansa, y aleccionado por el resultado del último movimiento obrero, se ha encaramado en las principales corporaciones haciendo oír y satisface sus pretensiones de mejoramiento.

Ya han regresado, terminada su excursión, el alcalde y concejales del municipio de Londres que marcharon a Viena para que éste le hizo hace un par de años aproximadamente.

Ha causado impresión excelente en Inglaterra la noticia de las grandes agasajas que ha sido objeto en Valencia la escuadra inglesa del Mediterráneo.

En la Audiencia

Y el pueblo deben enterarse de esto los monárquicos, pues el pueblo idolatra a su Rey, y los que no piensan así obran más que nada por ignorancia.

Id.—Contra C. I. y otro, por disparo y lesiones. Id.—Contra I. A. L., por abusos deshonrosos. Id.—Por muerte casual, sin procesado. Estella.—Por hurto, id. Id.—Por muerte accidental, id.

Cosmopolitas

Muchas personas creen, porque así se dice generalmente, que la marea sube y baja dos veces cada veinticuatro horas y que estos movimientos dependen de la luna. Pero muchas veces sucede que se va a un punto de la costa donde no hay marea y el que no sabe a qué atribuirlo se pierde en conjeturas.

XXII

El Café Mecánico

El uso del café, tan generalizado en nuestros días hasta en las más humildes viviendas, sólo data en Francia desde fines del siglo XVI. Hace doscientos años, el café era casi desconocido en París.

Los funerales celebrados el domingo en la parroquia de San Juan Bautista por el eterno descanso del alma del malogrado interventor de esta sucursal de Banco de España don Pedro Arriga y Velez fueron una expresiva manifestación del general sentimiento que ha producido su prematuro fallecimiento.

Sport vasco

En "Euskal-Jai", Ante una numerosa concurrencia, jugaron el domingo a primera hora, Astiz e Iguizquia, azules, contra Ucin y Perochena, rojos. La catedral mostró su predilección, en los comienzos, por la pareja azules, pero tan pronto como los colorados cumplieron el juego primero, evolucionaron las apuestas, dándose en proporciones mayores a las anteriores por los rojos.

LA BOLSA

En Madrid se cotizaban los valores con regular firmeza, apesar de la acción de la Bolsa de París. En el interior la reposición ha sido importante al verse claro el fracaso de la huelga.

GACETILLAS

EL ECO DE NAVARRA fué el único periódico de Pamplona que en su listín correspondiente al día de ayer publicó y para las ocho de la mañana el telegrama oficial del ministro de la Guerra, recibido a las dos de la madrugada, comunicando relación exacta de los nombres de los heridos habidos en el último gloriosísimo combate de Melilla.

añade más adelante el mismo autor.

No obstante, como el café estaba entonces muy caro (una libra se vendía en cuarenta escudos, es decir, más de trescientos francos de nuestra actual moneda) y que era difícil procurárselo, su uso no fué inmediatamente adoptado por las personas de buena sociedad.

Palique

Los periódicos de Madrid dan cuenta días atrás, de la detención llevada a cabo por la policía, en la persona de un sujeto que en formas poco correctas se permitió protestar el trabajo de cierta famosa tiple que actúa en uno de los teatros más concurridos de la Corte.

Familia envenenada

Gracias a la diligencia, actividad, celo y demás recomendables cualidades, que en pro de la información pública, adornan a los grandes rotativos madrileños, el mundo todo conoce ya, la hazña realizada días atrás, por el diestro Gallito.





